

Murió Brian Wilson, el líder de Los Beach Boys

El cantante padecía problemas de salud mental.

M. V. Y AGENCIAS

A los 82 años falleció ayer Brian Wilson, vocalista y compositor de la exitosa banda estadounidense Los Beach Boys, que tuvo su *peak* de popularidad entre los años 60 y 70.

La noticia fue entregada por la familia de Wilson, a través de X, pero no se informaron las causas del deceso.

Durante su vida el cantante sufrió varios problemas de salud mental y adicciones, y desde el año pasado estaba bajo tutela legal al padecer demencia senil.

Los Beach Boys se formó en 1961 por Brian Wilson, sus hermanos Dennis y Carl, su primo Mike Love, y su amigo Al Jardine. Se caracterizó por sus armonías vocales y éxitos calificados de "veraniegos", como "California Girls", "California Dreamin'", "I get around", "Good vibrations", "Surfin' U.S.A." y "Kokomo".

En los años 80 se disolvieron, pero esporádicamente volvían a los escenarios. Wilson intentó en 1988 una carrera solista sin éxito.

En 2014 se estrenó la película "Love & mercy", inspirada en los episodios psicóticos del artista, en la que fue interpretado por John Cusack y Paul Dano.



Brian Wilson compuso varios de los éxitos de la banda californiana.